

ふれあいもちつき会(12月8日)

共栄小学校で、学校、PTA、地元町内会が協力してもちつき体験会を実施しました。旭町しらかば会老人クラブの方々が指導して、1年生と6年生の児童がもちつきを体験しました。



小規模作業所の即売会(11月24~26日)

障がいのある方が働く小規模作業所の合同展示即売会が、サンピアザの光の広場で開催されました。かわいらしいクリスマスリースやしめ飾りなどの手工芸品や食品など、いろいろな品物が販売されました。

さんしん 沖縄三線・琉球民謡コンサート(12月4日)

厚別区民センターで、沖縄の音楽と文化に触れるコンサートが開催されました。札幌で活動する琉球民謡講師の小林正樹氏の司会進行により、札幌琉球民謡愛好会、みるくゆうが演奏しました。



洋風お正月料理の教室(12月7日)

厚別南地区センターで、お正月向けの洋風料理を作る講座が開催されました。料理研究家の東海林明子氏の指導で、華やかで作り置きのできる家庭料理を作りました。

スパピンポンバトル(厚別区体育館 11月28日)

スリッパやうちわ、ちり取りなどをラケット代わりに使って卓球をする、スパピンポン大会が開催されました。小・中学生、一般、ファミリーの3部門に合計30チームが出場してゲームを楽しみました。



厚別区まちづくり研修会(シエラトンホテル札幌 11月16日)

厚別区町内会連合会連絡協議会が主催して、住民活動の推進について学ぶ研修会が開催されました。まちづくり活動の専門家である石塚雅明氏を講師に招き、市内や全国各地の活動事例を学びました。

